

CAMBRIOLAGES À POITIERS : LES COMMERCANTÀ BOUT, LA MUNICIPALITÉ DÉTOURNE LE REGARD !

COMMUNIQUÉ D'ÉRIC SOULAT
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Une nouvelle série de cambriolages a eu lieu à Poitiers dans les nuits du samedi 10 mai et dimanche 11 mai, visant plusieurs enseignes, bars, restaurants, épiceries, et boutiques de téléphonie.

Les commerçants sont à bout de souffle : cette situation est malheureusement bien trop récurrente.

Le Rassemblement National exige des actions concrètes et immédiates afin de protéger nos commerçants.

Il est impératif de renforcer les effectifs de polices, de policiers municipaux. La mise en place de **vidéo surveillance est indispensable pour prévenir de tels troubles.**

La municipalité de Poitiers doit cesser de détourner le regard et prendre enfin la mesure de la gravité de la situation.

Le Rassemblement National de Nouvelle-Aquitaine apporte son plein et entier soutien aux commerçant victimes de ces terribles attaques.